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愛知県

社会福祉会館
第1号議案「平成13年度事業報告」から第5号議案「役員改選」まですべて可決されま

した。

資料を⾒ながら報告を聞く指導員のみなさん

                                       

会⻑あいさつ                        

筒井会⻑

 みなさん、こんにちは。本⽇は連休後にもかかわらず、多くの⽅のお集まり頂き感謝いたします。また、本⽇はご多忙にもかかわらず

ご出席頂きました来賓の皆さまには御礼申し上げます。

 本会も、今年で１３年⽬を迎え、活動の内容も幅広くなって参りました。これも、皆様⽅の普段の活動の成果と感謝いたしておりま

す。さて本会は、昨年度活動の内容として知的障害の⽅を対象としたものに取り組んで参りました。１２⽉の中部・東海ブロック研修会

では、森⻑顧問に知的障害者のスポーツ活動について講演して頂きました。また、⽇本障害者スポーツ協会から依頼されたブロック研修

会でも、愛知、岐⾩、三重、静岡、名古屋の各県市で知的障害者に関する研修会を実施しました。⾝体障害者のスポーツ指導からスター

トした私たちではありますが、今後は、知的障害者も含めた幅広い活動が期待されていると思っています。本会では、後ほど報告を予定

しておりますが、競技、研究、研修の委員会を発⾜させ活動して頂いております。今後とも、皆様⽅のご意⾒、要望を伝えて頂くととも

に、本会の活動についてご協⼒頂くことにより、ますます活動内容を充実させていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたしま

す。⽉末には、県スポーツ⼤会も予定されております。併せて、ご協⼒をお願いいたしまして、あいさつとさせて頂きます。



 審議され可決された議案

 ・第1号議案  平成13年度事業報告について

 ・第2号議案  平成13年度決算について

 ・監査報告書

 ・第3号議案  平成14年度事業計画について

 ・第4号議案  平成14年度予算について

 ・第5号議案  役員改選について

 以上の議案について総会で可決されました。

今年度は役員改選の年です

  第5号議案「役員改選（案）」が顧問より提案され、承認されました。

 

森⻑顧問

理事会名簿

顧 問 森⻑研治

役員名 ⽒ 名 備 考

会 ⻑ 筒井恵⼆

副会⻑ 浦野賢治

副会⻑ （新）吉⽥正⼈

常任理事 安藤善通 研究委員会委員⻑

常任理事 岩⽉冨⼠雄 研究委員会

常任理事 近藤豊 競技委員会

常任理事 古⽥学 競技委員会委員⻑

常任理事 （新）榊原由起 研修委員会委員⻑

理 事 ⾼橋義信
⻄尾張地区・研究委員

会

理 事 根岸保重
東尾張地区・競技委員

会

理 事 榊原彰⼦ 知多地区・研修委員会

理 事 国本林
⻄三河地区・競技委員

会

⽇本福祉⼤学の藤⽥紀昭さん（スポー

ツ指導員）の書かれた「ディサビリテ

ィースポーツの可能性」という⼩論が

中学１年の教科書に採択されました。

しかし残念ながら愛知県ではこの教科

書は使われておりません。



理 事 鈴⽊百恵 東三河地区・研修委員

会

監 事 三品保典

監 事
（新）⼩⼿川俊

明

委員名簿

競技委員会               研究委員会             研修委員会

役員名 ⽒ 名 役員名 ⽒ 名 役員名 ⽒ 名

委  員 ⽯川昇⼀ 委  員 丹⽻丈司 委  員 鈴⽊雅盛

委  員 岩⽥昇 委  員 藤⽥紀昭 委  員 佐藤廣光

委  員 壁⾕⽥惠⼦ 委  員 ⽊全克⺒ 委  員 岩⽥奈美

委  員 野村由紀⼦ 委  員 （新）⾕⼝政博 委  員 ⾼井健⼆

委  員 上原⼦昭三 委  員 （新）鈴⽊英仁 委  員 （新）⽵内元⼦

委  員
（新）横⽥修

⼀

新役員です、よろしくおねがいします。

前列左より、⽵内元⼦さん（研修委員）、⾕⼝政博さん（研究委員）

後列左より、鈴⽊英仁さん（研究委員）、横⽥修⼀さん（競技委員）

退任された役員

⽵内 きよしさん

横井孝好さん

鈴⽊茂彦さん

夏⽬忠明さん

委員会報告 ・・・13年度を振り返って・・・

・競技委員会

  県⼤会のより充実した運営にむけて「県⼤会マニュアル作成」を当⾯の活動の柱とした。県⼤会の規模も年々拡⼤し、それにつれ参

加指導員も増加することとなり、運営の効率化、役員の資質向上が望まれている。このマニュアルが今後有効に活⽤されることを期待し

たい。



・研究委員会

  「数多くの指導員のより多くの活動場所を・・・」をテーマに取り上げ研究。地域におけるスポーツ指導員の活動を地域のニーズに

応じて推進することの必要性から、豊⽥市の例を紹介。

  年報「かける」の2号を編集しました。内容充実のためにもみなさんからの原稿をお待ちしています。

・研修委員会

  昨年のアウト・ドア研修会は、とんでもない⼤雪に遭い役員・会員・障害者の皆さんが⼀丸になって乗り切ってくれたことが貴重な

思い出となっています。今後も当研修委員会は会員同⼠の交流・親睦を深めるために利⽤いただけるような研修会を企画していこうかと

思っています。

 各委員会の報告の後、昨年宮城県で開催された「第1回全国障害者スポーツ⼤会」のビデオを⼤会に参加された役員の解説を交えて上

映しました。

 私たちのもっとも⾝近な「スポーツ⼤会」・・・「県⼤会」がもうすぐ開催されます。

 たくさんの⼈との出会い、今年も楽しみです。

 スポーツ振興センター職員さん紹介

  

 清さん（左）と⽊原さん（右）です。

http://www.aslad.com/index.htm

